

Noticias de Bizkaia**.com beta**

Deia. Noticias de Bizkaia - Noticias de última hora de Bizkaia, Euskadi e internacionales.



polideportivo jóvenes promesas

Redescubriendo América

Cinco deportistas vascos se enrolarán en las próximas semanas en universidades estadounidenses, donde compatibilizarán competición y estudios w AGM Sports busca becas para los jóvenes talentos

nagore marcos - Domingo, 22 de Agosto de 2010 - Actualizado a las 04:40h.

Bilbao

Falta menos de un mes para que las universidades vascas abran las puertas a los nuevos estudiantes que inician sus estudios con incertidumbre pero ilusionados. Algunos comienzan el camino de prepararse para su trabajo soñado y otros no han tenido más remedio que sacrificar sus aspiraciones deportivas por un mañana donde el porvenir esté asegurado en detrimento del futuro indefinido y efímero que ofrece el deporte. Esta disyuntiva es más común de lo pensado, llegada la mayoría de edad el día se queda corto y jugadores con aptitudes más que notables se ven inmersos en el dilema de tener que decantarse por un lado de la balanza compuesta por dos deseos: carrera universitaria o deporte. Sin embargo, en todas las circunstancias siempre hay una excepción y, en este caso, AGM Sports ejerce de piedra angular para evitar que los jóvenes pierdan la posibilidad de continuar con el deporte que tantos años y esfuerzo les ha supuesto, y les ofrece Estados Unidos como la solución a su problema.

"Las universidades americanas otorgan una serie de becas al deporte, lo único que hacemos nosotros es buscar esas becas para que los buenos estudiantes y, a la vez, deportistas que tengan un alto nivel en su disciplina puedan aprovecharse de ellas y costear parcial o totalmente sus estudios allí en Estados Unidos", explica Óscar González, directivo de AGM. Es inapelable la importancia que en el nuevo continente se le otorga al deporte universitario, excesivamente superior al vasco o al estatal, y dado que en la jornada diaria americana se compaginan perfectamente estudios y deporte, USA se erige como el destino perfecto para aquellos que no quieren renunciar a nada.

Entre los deportes que más se manejan en AGM, destacan el fútbol y el golf, pero sobre todo el tenis. "Trabajamos mucho con tenistas porque tenemos muchos contactos con gente del mundo del tenis y además allí hay muchas ayudas para este deporte. Asimismo, también hay que destacar que el nivel de tenis en España, en comparación con el nivel universitario, es muy bueno; entonces siempre es bastante atractivo para los entrenadores llevar allí tenistas españoles", explica el directivo.

Óscar González tiene claro que "a nivel profesional es muy complicado que estos deportistas alcancen el éxito en el mundo del deporte, pero igual que es difícil para cualquier deportista que se quede en casa". Sin embargo, el directivo resalta que "lo importante del hecho de marcharse a EE.UU. es que les permite poder seguir haciendo deporte a un nivel muy alto, mejorar el inglés y además conseguir una carrera universitaria". "A pesar de que no hay casos brillantes de deportistas que se hayan convertido en profesionales, sí hay casos de tenistas, sobre todo, que han pasado por el College y luego han iniciado la carrera profesional después de licenciarse", sentencia Oscar. Un final de la aventura americana que ya quisieran muchos jóvenes.

A pesar de lo que puede aparentar, los requisitos exigidos para la obtención de estas becas son simples y Óscar los explica perfectamente: "Es necesario nivel académico, tener acabado el bachillerato porque sino no se puede acceder a las universidades, preferiblemente con buena nota, además de tener que hacer una serie de exámenes de admisión que piden las facultades americanas por lo que es necesario conocer el idioma. Y, en el aspecto deportivo, los atletas deben tener un nivel alto, no deben ser profesionales pero si aficionados de alto nivel". Con estas férreas condiciones, son cinco los jóvenes vascos que, con AGM de intermediario, han sido dotados de una beca que les concede el privilegio de poder combinar su actividad deportiva con una licenciatura en el perfecto contexto que ofrece Estados Unidos.

melissa esnal tenista

Evolucionar como persona

En Virginia, estado situado al oeste de los Estados Unidos, Melissa Esnal cumplirá el sueño de poder mejorar su nivel de tenis mientras realiza Industrial Technologies, la carrera de su vida que, según cuenta ella, "viene a ser como una ingeniería industrial pero con algunas asignaturas de administración de empresas".

A pesar de que comenzó a golpear la pelota con tres años y no hacerlo nada mal, ahora que ya está cursando estudios superiores, para Melissa la carrera adquiere mayor importancia. Aún así agradece la beca que le han otorgado porque "era mi mejor opción si quería seguir con el tenis, aquí hubiera dejado la competición, ya no tendría nada que me obligase a jugar y en Estados Unidos las universidades te dan la oportunidad de compaginar ambas cosas". "Además allí el nivel es muy alto pero aún así hay muchas universidades por lo que te puedes adaptar a la universidad que mejor te venga a tu tenis". La donostiarra también se muestra encantada por la experiencia que vivirá a partir de este verano, que "incluye conocer una cultura como es la americana y evolucionar como persona, ya que estudiar fuera te enseña mucho más de la vida que la propia carrera".

diego ortega tenista

Consejo de padre

Si el tenis es la disciplina que recoge a más jóvenes que emigran, los vascos también han seguido esta regla. Así, Diego Ortega comparte deporte y objetivo con Melissa, pero su destino es diferente: Florida, el estado turístico por excelencia donde el sol no da tregua. Allí, este gazteiztarra podrá compaginar su pasión por la raqueta con International Business, la carrera que ha elegido estudiar. Sin embargo, su padre, con quien comparte nombre, tiene claro que para Diego "primará más el aspecto deportivo de esta aventura porque lleva practicando tenis desde los cuatro años y le apasiona, pero para mí lo más importante y primordial será la licenciatura".

El progenitor tenía claro el futuro que quería para su hijo y en cuanto se enteró de los requisitos para hacerse con una beca americana, no dudó en llamar a AGM: "Leí en una noticia que los chavales que consiguieran estar en un ranking inferior al 700 en España tenían opción a conseguir una beca en estados unidos. Y como Diego fue mejorando en el tenis hasta conseguir el ranking 395 de España, se lo propuse y aconsejé, al principio se mostró reticente pero cuando llegó el momento aceptó y enseguida me puse en contacto con AGM Sports para completar la documentación y todos los requisitos".

Para Diego, está va a ser una buena prueba para su hijo, no sólo académica y deportivamente, sino también como individuo ya que irse fuera lejos de sus padres para conocer mundo y personas de ideologías y costumbres diferentes a la suya le ayudará a "espabilas".

José pablo segurola golfista

Desafío al mejor golf

El único representante vasco en la modalidad de golf es José Pablo Segurola que, tal y como afirma su padre, Javier Segurola, no dudó en embarcarse en la aventura americana porque "poder estudiar una carrera de Ingeniería y jugar al golf al mismo tiempo creímos que sólo es posible en América. Además, Estados Unidos seguramente es el país con más nivel mundial en golf". Un alto nivel que no pillaría de sorpresa a Pablo, pues el golfista comenzó con los hierros a la temprana edad de los siete años y en categoría infantil ya conocía lo que era levantar un premio, no en vano se hizo con el campeonato de España.

Gracias a este palmarés, la Universidad de Indiana será el hogar de este gazteiztarra durante los próximos cuatro años, en los cuales Pablo perfeccionará su golf y se convertirá en ingeniero. Sin embargo, a pesar de estar cumpliendo un sueño, Javier no duda que su hijo "echará de menos el estilo de vida de Gasteiz, su gente y la comida". Pero todo deseo tiene inconvenientes menores que hay que soportar.

guillermo alcorta tenista

Trabajo duro

Pero regresando al tenis, deporte mayoritario, Guillermo Alcorta ya ha hecho las maletas y se prepara para el cambio radical que va a dar su vida. Oklahoma es el destino y, su universidad,

el escenario del sudor y el esfuerzo que este getxotarra sufrirá para compaginar la carrera de Business, equivalente al grado de empresariales actual, y sus entrenamientos que se prolongarán por más de tres horas. Un duro trabajo para quienes no están acostumbrados, pero Guillermo ya sabe lo que es dar el máximo sacrificio y los dos años en el Centro de Alto Rendimiento de Madrid lo avalan. A este joven le gustan las hazañas y ya lo demostró en 2007 cuando logró hacerse con el Campeonato de la Mutua madrileña al que accedió con una wildcard. La sorpresa del torneo, que ahora viaja a Estados Unidos en busca de un futuro profesional.

ramón abaitua tenista

Una oportunidad difícil

Por su parte, Ramón Abaitua viaja a Arkansas, estado conocido como *la tierra de la oportunidad*, un nombre que alienta a este vizcaíno que allí podrá compaginar su pasión por la raqueta con Business, la carrera que ha elegido aunque "pretendía hacer Derecho, pero después no es compatible con la legislación de aquí", explica el joven tenista que ahora ocupa el puesto 169 del ranking estatal. Para Ramón esta beca le ha venido como anillo al dedo ya que "desde pequeño mi intención era irme a estudiar a América". Pero no tuvo el camino fácil, sus padres se opusieron a la idea de que su hijo se alejara del nido familiar "pero ahora que ya está todo hecho claro que me apoyan porque saben que es lo que quiero", aclara el tenista. Con una beca que cubre el 90% de sus gastos, Ramón podrá centrarse sólo en los libros y la raqueta, un lujo que otros jóvenes no alcanzarían a imaginar ni entre sueños, al que además añade "todo el inglés que voy a aprender".

Estereotipos básicos Estudiantes con sudaderas de su universidad separados por deportes y portadas como emblemas, animadoras alentando a cada uno de los equipos que representan a su facultad y gradas repletas de curiosos expectantes de un resultado victorioso. Mito cinematográfico consolidado y utilizado hasta la saciedad por la industria americana que ahora estas cinco jóvenes promesas conocerán como la realidad. Todos marchan con la misma ilusión y el mismo objetivo: mejorar en su deporte, conseguir una carrera y perfeccionar el inglés, idioma universal por excelencia.

Aspiración complicada que "sin AGM no hubiera sido posible", agradece Javier Segurola. Óscar González se muestra seguro de la aclimatación de todos los aventureros ya que "siempre miramos que las universidades puedan ofrecer lo que los chicos necesitan ya sea a nivel académico, deportivo, económico y a nivel social. AGM ya hecho realidad el sueño de 53 adolescentes que comenzarán a finales de agosto el reto que conservarán con orgullo durante cuatro años: compatibilizar sus estudios universitarios con el deporte. Quién sabe, quizás en las próximas temporadas alguno de estos nombres suenen en el panorama profesional o se convierten en los más destacados del sector de su profesión.

Cargando comentarios...



¡Hecho!



Recibirás un e-mail para confirmar tu registro.

Enseguida te devolvemos a la página en la que estabas donde verás tu comentario publicado



© Deia - Noticias de Bizkaia